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VERBALE N. 6 del CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 22/05/2014 
 
Il giorno 22 maggio 2014 alle ore 17:30, si è riunito il Consiglio di Circolo per procedere alla 

discussione del presente ordine del giorno:  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Regolamento acquisti:integrazione; 

3. FESR “E-1- FESR-2014-1088 -” “In…Formati con la LIM”; 

4. Piano Annuale per l’inclusione a.s. 2014/15; 

5. Proposte per l’adeguamento del calendario scolastico 2014/15; 

6. Comunicazione nuovo sito dell’Istituzione Scolastica; 

7. Chiusura Scuola Primaria per consultazioni elettorali; 

8. Progetto “Frutta nelle scuole” a.s. 2014/15 

9. Varie ed eventuali. 

Risultano assenti i seguenti consiglieri: componente docente: Gentile Rosa; componente genitori: 
Domiziano Dante, componente Personale ATA: Rizzi Antonia. 
Presiede la riunione la Prof.ssa Luigia Zotti. 

 
1° punto all'o.d.g.:  APPROVAZIONE DELLA SEDUTA PRECEDENTE 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. (delibera n. 27) 
 
2° punto all'o.d.g. : REGOLAMENTO ACQUISTI:INTEGRAZIONE 

La Dirigente informa il Consiglio della necessità di integrare il Regolamento di Istituto per 
l’Acquisizione in economia di lavori, servizi e forniture, approvato dal precedente Consiglio di 
Circolo in data 23/11/2012, con delibera n. 81, nelle seguenti parti: 

- art.2, c.1 “Per lavori , servizi e forniture, il cui importo sia inferiore a €2.000,00 
l’Istituto Scolastico procede all’affidamento diretto.” 

- Art.4, c.1, l. K “Acquisti di beni e servizi non ricompresi nelle tipologie di cui ai punti 
precedenti, rientranti nell’ordinaria amministrazione delle funzioni e delle attività 
dell’istituto, per gli importi stabiliti dalla normativa in materia.” 

Il Consiglio approva all’unanimità. (delibera n. 28) 

3° punto all'o.d.g. : FESR “E-1- FESR-2014-1088 - “IN…FORMATI CON LA LIM” 

La Dirigente cede la parola all’ins. Cappabianca per illustrare il finanziamento ricevuto. La docente 
comunica ai presenti che, pur senza ufficiale comunicazione da parte dell’U.S.R. per la Puglia, nella 
pagina dedicata ai P.O.N. risulta che la nostra scuola sia beneficiaria di €15.000,00 per l’acquisto di 
n.5 LIM, complete di stampante e armadietti di sicurezza. Il collegio, continua l’insegnante, 
volendo ottimizzare la presenza di tali strumentazioni nella scuola, si è espresso a favore della loro 
ubicazione in aule didattiche che, diventeranno, all’uopo, locali per la formazione. 
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Si è pertanto deliberato di fissare dei criteri per l’ubicazione di tali LIM, ossia: 

- acquisire la disponibilità dei docenti ad accogliere tali strumentazioni; 

- graduare i docenti in base alle competenze digitali acquisite nel corso degli anni; 

in caso di parità nelle competenze, procedere al sorteggio. 

I docenti hanno prodotto domanda di ricevere una LIM in classe entro la data odierna, pertanto 
l’ins. Cappabianca chiede al Consiglio di stabilire dei criteri per la valutazione dei titoli posseduti. 

Segue un’articolata discussione, al termine della quale il collegio concorda all’unanimità di 
graduare le domande pervenute assegnando il seguente punteggio: 

- n. 1 punto per ogni ora di corso inerente alla competenze digitali; 

- n. 1 punto ogni due ore di corso on line relativo alle competenze digitali; 

- n. 50 punti per il conseguimento dell’ECDL – base; 

- n. 15 punti per ogni modulo di ECDL advanced; 

- n. 50 punti per il conseguimento del modulo di ECDL-web editing. 

(delibera n. 29) 

4° punto all'o.d.g. : PIANO ANNUALE PER L’INCLUSIONE A.S. 2014/15 

Si procede ad illustrare il PAI, redatto per il prossimo anno scolastico. Per redigere tale documento, 
quest’anno si è voluto coinvolgere le famiglie, per testare il grado di consapevolezza di eventuali 
problemi relativi ai propri figli ed adottare un approccio differente a seconda del fatto che la 
famiglia condividesse o meno le problematiche relative all’apprendimento scolastico dei minori. 

Nella scuola sono presenti 13 alunni disabili, n.3 con DSA certificato; n. 33 alunni in situazione di 
svantaggio, per la maggior parte dei quali si sono attivati colloqui con le famiglie attraverso lo 
Sportello gestito dall’ins. Canfora, e una personalizzazione delle strategie di insegnamento-
apprendimento, in taluni casi condiviso dai genitori, in altri no. Per il prossimo anno scolastico si 
continuerà a supportare i genitori attraverso lo sportello psico-pedagogico e si redigeranno Piani di 
Studio Personalizzati per tutti gli alunni in difficoltà di apprendimento, al fine di garantire loro 
l’acquisizione delle competenze base e potenziare la fiducia nelle proprie potenzialità.  

Il Consiglio approva il documento. (delibera n. 30) 

5° punto all'o.d.g. : ADEGUAMENTO DEL CALENDARIO SCOLASTICO 2014/15 

La Dirigente comunica che per il prossimo anno scolastico il calendario scolastico Regionale per la 
Puglia prevede 203 per la S. Primaria e 221 per la S. dell’Infanzia, con un inizio delle attività il 
17/09 e il termine il 9/6 per la S. Primaria, il 30/6 per la S. dell’Infanzia. 

Fermo restando il numero dei giorni di lezione, a seguito di un sondaggio svolto tra il personale 
docente, a maggioranza, la proposta condivisa dai due ordini di scuola è quella di iniziare le attività 
per la S. dell’Infanzia giovedì 11/9, per la S. Primaria venerdì 12 settembre e recuperare i quattro 
giorni di anticipo prevedendo la sospensione delle attività didattiche lun. 22/12, lun. e mart. 16/17 
feb. e merc. 8/4. 
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Segue una discussione sulla opportunità di cominciare l’anno scolastico tanto presto, considerate le 
condizioni climatiche del nostro territorio, al termine si procede a votazione e la maggioranza (10 a 
favore e 4 contrari) approva la proposta avanzata dal Collegio dei Docenti (delibera n. 31) 

Di seguito La Dirigente partecipa ai Consiglieri la volontà del Collegio di adottare un orario ridotto 
a sole n. 3 ore di lezione i primi e gli ultimi due giorni di scuola per garantire ai bambini un 
graduale inizio delle attività didattiche. Le docenti di S. dell’Infanzia, durante i primi due giorni di 
scuola, accoglierebbero solo i nuovi iscritti per dar loro più attenzione e consentire un primo 
orientamento nei locali scolastici. 

La proposta suscita pareri discordanti. La perplessità, palesata dal Sig. Defazio, è relativa ai disguidi 
che si arrecherebbero alle famiglie nel dover venire a prendere i propri figli alle 11:15, sottraendo 
90 minuti al normale orario didattico dei primi giorni di scuola. Dopo concitata discussione si 
procede a votazione e, a maggioranza (9 favorevoli e 5 contrari), l’orario proposto dal Collegio dei 
docenti viene approvato. (delibera n. 32) 

6° punto all'o.d.g. : COMUNICAZIONE NUOVO SITO DELL’ISTITUZIONE 
SCOLASTICA  

La dirigente comunica che si è proceduto ad adeguare il sito dell’istituzione scolastica alle norme 
previste dal D. L.gsl 14 marzo 2013, n. 33. Il nuovo URL è il seguente 
www.scuolafraggianni.gov.it. Non ci sono più sezioni con password, perciò la Dirigente invita i 
consiglieri a visitarlo, pur se parzialmente aggiornato. 

Il Consiglio prende atto.  

7° punto all'o.d.g. : CHIUSURA SCUOLA PRIMARIA PER CONSULTAZIONI 
ELETTORALI 

La Dirigente informa i presenti che, per ordinanza del Sindaco della città di Barletta, prot. n. 25351 
del 9/5/2014, in occasione delle Elezioni Europee del 25 maggio p.v., le lezioni degli alunni della 
Scuola Primaria, sede di seggio elettorale, saranno sospese nei giorni di sabato 24 maggio, lunedì 26 
e martedì 27 c.m. Non avendo modificato il numero dei giorni di lezione  (n. 204) previsto dalla 
Regione Puglia per l’a.s. 2013/14, è parere unanime del Collegio di sospendere le lezioni anche per 
le aule ubicate in v. Vitrani, 2, che risentirebbero di problemi organizzativi, legati alla condivisione 
di spazi comuni, ubicati in v. Vitrani, 1. 

Il Consiglio approva. (delibera n. 33) 

8° punto all'o.d.g. : PROGETTO “FRUTTA NELLE SCUOLE” A.S. 2014/15 

La Dirigente informa l’assemblea della volontà dei docenti, considerata la validità educativa del 
percorso di educazione alimentare che l’iniziativa “Frutta nelle scuole” stimola nella consumazione 
quotidiana di frutta e/o verdura, di ricandidare la scuola, anche per il prossimo anno scolastico al 
progetto in oggetto. 

 Il Consiglio approva. (delibera n. 34) 

9° punto all'o.d.g. : VARIE ED EVENTUALI  

Prende la parola il Sig. Defazio per portare all’attenzione dei presenti quanto occorso durante la 
visita di istruzione svoltasi il 10/05 u.s. L’autista parlava al cellulare, aveva una guida molto 
sportiva, superava il limite di velocità, il mezzo era sporco e vecchio. Pertanto, essendo del parere, 
già espresso in precedenti riunioni, che, nell’assegnazione delle gare alle ditte dei pullman, il prezzo 
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non debba costituire l’unico elemento valutativo, il consigliere chiede che la ditta in questione (“S. 
Bruno”) venga esclusa dalle prossime gare. 

Interviene l’ins. Cappabianca che esprime le proprie perplessità circa la proposta avanzata. 
Quest’anno tutte le docenti, in aggiunta alla relazione sulla gita, al rientro dall’uscita didattica, 
hanno espresso il proprio parere sull’autista e finora, a suo sapere, solo l’uscita didattica in 
questione, ha evidenziato quanto sopra descritto, che è della massima gravità. La sua opinione è 
quella di verificare complessivamente tutte le uscite didattiche svolte, eventualmente inserendo nei 
prossimi bandi delle penalità economiche in caso di episodi sopra descritti. 

Il Sig. Defazio, condivide che venga scritto un report finale di tutte le visite d’istruzione realizzate 
nel corrente anno scolastico, in base al quale decidere sull’esclusione o meno della Ditta in 
questione. D’altronde, continua il consigliere, occorrerebbe stilare una lista di indici di qualità, da 
consegnare a tutte le insegnanti, che in caso riscontrino anomalie, debbano evitare di salire sui 
mezzi non ritenuti idonei. 

Il Consiglio approva all’unanimità la necessità di redigere un report sulle visite di istruzione e 
rimanda alla prossima riunione la decisione relativa ai comportamenti da tenere in caso si dovessero 
nuovamente verificare episodi simili a quelli sopra descritti. (delibera n. 35) 

A tal proposito, inoltre, la Dirigente propone che il prossimo anno vadano economizzate le uscite, 
assemblando classi con un numero limitato di alunni per ottimizzarne i costi e chiedendo una 
preventiva adesione alle famiglie, comprensiva dei costi presunti. 

Non essendoci altri argomenti su cui discutere la riunione termina alle ore 20:00.  

 
LA SEGRETARIA       LA PRESIDENTE 
Ins. Maria Sterpeta Castagnaro    Prof.ssa Luigia ZOTTI 

 


